

GR Ingrid HEUBERGER

10.04.2014

A N T R A G

Betr.: Einzäunung eines Areals für eine Hundewiese am Fuße des Autobahndamms vor der Auswiese

Im Bezirk Liebenau, vor allem im Freizeitareal Auwiese tummeln sich täglich hunderte Hunde, wobei festzustellen ist, dass seitens der Hundehalter - sehr zum Leidwesen von Eltern mit kleinen Kindern, aber auch des Bezirksjägermeisters (dieses große Areal ist auch ein Jagdgebiet) - die Leinenpflicht oftmals missachtet wird. Zudem wird sogar weit über die Grazer Grenzen hinaus kommuniziert, dass man in der Auwiese in Graz alle Hunde frei laufen lassen darf!

Den Hundehaltern könnte mit einer eingezäunten Hundewiese das Angebot gemacht werden, ihre Lieblinge in einer gesicherten Umgebung frei laufen zu lassen. Darüber hinaus wäre auch das Wild im benachbarten Auwald vor vom Jagdtrieb erfassten Hunden sicher. Das Areal am Fuße des Autobahndamms vor der Auwiese, rund um zwei Teiche wäre ein geeignetes Gebiet für eine eingezäunte Hundewiese.

Diesbezüglich existiert auch vom Bezirksrat Liebenau eine nachdrückliche Forderung.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

A n t r a g :

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden beauftragt, die Einrichtung einer eingezäunten Hundewiese am beschriebenen Areal zu prüfen und mit den Grundeigentümern in Verhandlungen zu treten.